
   

 

 

 

 

 

熱中症等、体調の管理について 
 ６月に入り、梅雨の季節となりました。気温の寒暖差があったり、気温のわりに湿度が高かったりと、

体調を崩しやすい時期でもあります。日差しが強い時には熱中症の危険もあり、健康に気を配りながら

生活する必要があります。手洗い・うがい、気候に合わせた服装、水分補給や校外での活動時の帽子の

着用等、健康的な生活が送れるよう指導・支援しています。ご家庭におかれましても話題にしていただ

き、児童の健康安全についてご指導いただければありがたいと思っています。 

また、体調を崩し早退する児童が継続して１日に１，２名います。早退までいかなくても、体調不良

のために保健室に来室する児童が増えています。ご家庭での朝の健康状況の把握の際に体調不良が見ら

れる場合は、無理をせずに登校を控え、休養を取って体調を整えていただくよう、ご協力の程よろしく

お願いいたします。 

 

秦野こども未来づくり会議（旧いじめを考える児童生徒委員会） 

 秦野市では、いじめを生まない学級・学年・学校風土をつくるために「いじめを考える児童生徒委員

会」を設置してきました。今回、「こども基本法」の施行に伴い、本委員会を「いじめ撲滅」のテーマに

加え、広くこどもたちの意見を取り入れ、未来志向の夢を語り合う場とするため、本年度より「秦野こ

ども未来づくり会議」と名称を変更し、更なる発展を目指すこととなりました。 

 ６月４日（日）、秦野市役所教育庁舎で第１回が開かれました。大根小学校からは、代表として、６年

１組の岩本明音さん、６年２組のライト麗雄さんが参加しました。緊張しながらも、委嘱式や話し合い

にしっかり参加することができました。 

 今回のような場で自分の考えを発言する活動は、とても貴重な経験だと思います。２人の今後の活躍

を期待しています。 
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副委員長選出の場面では、岩本明音さんが積極

的に立候補しました。全部で５人程の児童が立候

補する中、話し合いの結果、岩本さんが副委員長

に選出されました。副委員長として堂々とした司

会ぶりでした。 



おおねっこタイム 

 異学年交流で活動することで相手を思いやる気持ちや子ども同士の交流を促し、よりよい関係を築い

ていくことをねらいとして１学期の「おおねっこタイム」を行いました。今年度は、学年のクラス数を

考慮して６年生と１年生、５年生と３年生、４年生と２年生を兄弟学年とし、４・５・６年生が当日の

計画運営を行いました。３日間行いましたが、どの日も天気に恵まれて運動場を使うことができ、ドッ

ジボールやおにごっこ、玉入れなどを行い、楽しいひと時を過ごすことができました。高学年の児童は、

計画や運営を自分たちの手で行うことで、低学年の児童はお兄さんお姉さんの頼もしい姿を感じること

で、異学年交流の良さを実感することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日の学習参観終了後のたまねぎ販売にご協力いただき、ありがとうございました。 

 おかげさまで３万円の収益となりました。ＰＴＡ特別会計に還元します。 

たまねぎ販売 ご協力に感謝 


